

# Le bulletin N°79 Novembre 2018

de la chaîne de la mémoire  
l'association de la frontière lorraine

**Le Prix  
Roger Schandalow  
a été remis à Monsieur  
Franck Schwab  
par Madame Moïra Royer  
le  
samedi 10 novembre 2018  
dans la salle  
des associations  
de Pournoy-la-Chétive**



Photo pleine page du 10 novembre 2018,  
salle des associations de Pournoy-la-  
Chétive, septième édition du Prix Roger  
Schandalow, F.P..

Bulletin numéro 79 édité par  
la chaîne de la mémoire

tous droits réservés, novembre 2018.

[lachainedelamemoire@orange.fr](mailto:lachainedelamemoire@orange.fr)

La chaîne de la mémoire

57 420 POURNOY-LA-CHETIVE

<http://lachainedelamemoire.free.fr>



## Lettre numéro 79

### Septième édition

Le bulletin n°34 de septembre 2012 a annoncé la première édition du Prix Roger Schandalow qui s'est déroulé le samedi 10 novembre 2012 à Verny dans la salle des délibérations de la mairie.



En juin 2008, il y a dix ans, Madame Marie-Thérèse Gansoinat Ravaine, élue maire de Verny en mars 2008, avait accueilli la chaîne de la mémoire.



Pour la 6<sup>e</sup> édition du Prix Roger Schandalow du 11 novembre 2017, c'est Monsieur Alexis Jeanmougin, musicien chanteur de l'école de musique de Verny, qui a coordonné la partie musicale de la cérémonie.



Dans l'historique de la chaîne de la mémoire, le nom de Verny apparaît donc à plusieurs reprises d'autant que c'est Monsieur Gérard Oestreicher, journaliste au Républicain Lorrain et habitant à Verny, qui a rencontré Monsieur Roger Schandalow le 31 mars 1993 à Drancy et en a rendu compte.



Vingt-cinq ans plus tard c'est Madame Pascaline Pichard, correspondante du Républicain Lorrain pour le secteur Pommérieux - Pournoy-la-Chétive, qui a rendu compte de la remise du Prix du samedi 10 novembre 2018 au cours duquel Monsieur Gérard Royer a présenté Roger Schandalow (photo ci-dessous).



Une septième édition au cours de laquelle Monsieur Franck Schwab, le lauréat, a présenté son itinéraire fait de choix professionnels dans son enseignement de l'histoire en collège puis en lycée. Il est également un journaliste à la revue du *Patriote Résistant* qui prend position dans le compte rendu de ses lectures. Une conférence qui s'inscrit dans le choix du Prix Roger Schandalow de questionner l'histoire et la mémoire sur la période de la Seconde Guerre mondiale. Un questionnement commencé avec Monsieur Patrick Jean, lauréat de la sixième édition du 11 novembre 2017.

Francis Petitdemange, 21 novembre 2018